

PENDIM

Dorong UMKM Kodim Jayapura Dukung Pemkab Jayapura Gelar Festival Baku Timba

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Aug 28, 2023 - 08:20



Sesi foto bersama usai pembukaan acara Festival Baku Timba

Sentani - Dandim 1701/Jayapura Letkol Inf Hendry Widodo mendampingi Pj Bupati Jayapura bapak Triwarno Purnomo membuka Baku Timba Fest Session Kemerdekaan yang digelar Pemerintah Kabupaten Jayapura berkolaborasi dengan Octow Entertainment bertempat di Lapangan Gunung Merah, Sentani, Kabupaten Jayapura, Jumat (25/8/2023).

Festival Baku Timba dihadiri Pj Bupati Jayapura Triwarno Purnomo, Sekda Kabupaten Jayapura Dr. Hana Hikoyabi, Dandim 1701/ Jayapura Letkol Inf Hendry Widodo, Kapolres Jayapura AKBP Fredrickus WA Maclarimboen, S.IK, MH, pimpinan OPD, perwakilan BUMN, BUMD dan ribuan masyarakat.

Kegiatan Festival Baku Timba yang digagas Pemerintah Kabupaten Jayapura dan Octow Entertainment tersebut melibatkan 60 pelaku UMKM Kabupaten Jayapura dan Kota Jayapura.

Pj Bupati Jayapura bapak Triwarno Purnomo mengapresiasi Octow Entertainment yang sudah menyelenggarakan Festival Baku Timba di Kabupaten Jayapura.

"Festival Baku Timba yang digelar selama 10 hari mulai dari tanggal 25 hingga 03 September 2023 ini sangat bagus. Ini upaya pemerintah daerah untuk memberikan ruang bagi pelaku ekonomi khususnya UMKM Kuliner dalam meningkatkan pendapatannya. Untuk itu dikesempatan ini, saya memberikan apresiasi kepada Octow Entertainment," ucap Pj Bupati Triwarno.

Pj Bupati Triwarno berharap pelaku usaha untuk berkreatifitas dan menunjukkan kreasi serta inovasi yang berdampak pada tingginya nilai penjualan.

"Jadi para pelaku UMKM harus kreatif dan dibuat menarik. Jika hasilnya bagus pasti nilai jualnya juga akan bagus dan otomatis banyak masyarakat yang membeli," harap Pj Bupati Triwarno.

Selain itu Pj Bupati menambahkan lewat kegiatan Festival Baku Timba para pelaku UMKM mendapat ilmu baru dalam mengembangkan bisnisnya kedepan. Dan mengajak seluruh masyarakat untuk hadir dan membeli produk yang disajikan UMKM.

"Sampaikan kepada masyarakat yang lebih luas di Kabupaten Jayapura untuk berbondong bondong datang ke gunung merah menikmati kuliner yang disajikan para pelaku usaha," tegas Pj Bupati.

Sementara Bos Octow Entertainment Okto Worabay mengaku bangga bisa menggelar Festival Baku Timba di Kabupaten Jayapura.

"Ini pengalaman baru bagi kami dan merupakan hal yang baru di kabupaten Jayapura." kata Okto Worabay usai pembukaan Baku Timba.

Ia mengaku sebelumnya acara yang sama dilakukan di Jayapura dan Entrop. Dimana hasil dari acara tersebut mencapai belasan miliar yang diputar pada pelaku ekonomi.

"Jadi kita hadir untuk mendorong pelaku ekonomi. Untuk itu, hari ini kami hadir di Kabupaten Jayapura," tutupnya.

Ditempat yang sama Dandim 1701/Jayapura juga sangat mengapresiasi dan mendukung usaha Pemkab Jayapura dalam upaya mendorong seluruh pelaku usaha UMKM dengan mengadakan Festival Baku Timba ini.

"Apresiasi dan dukungan penuh kami kepada Pemkab Jayapura dalam upayanya mendorong dan memajukan UMKM di kabupaten Jayapura, harapannya para pelaku UMKM lebih mudah memperkenalkan dan mempromosikan produk unggulannya masing masing," terang Dandim saat ditemui di lokasi festival Baku Timba.

Acara ini dimeriahkan dan dihibur 9 grup band reggae, diantaranya Dave Solution, Anak Danau, Tropico Rasta, Meyom One, Wone Roots, Insos Ori, Uncle Mario, De Sagoo dan Gorby The Comen Rasta. (Redaksi Papua).